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A. Anwesenheit

a). Anwesende Mitglieder
• Christian Peppel
• Nadine Laube
• Jan Rieger
• Carina Braun
• Ruben Mons
• Betty Tessema
• Tobias Pfützner
• Silvan Weiss
• Carina Görnert (ab 18:35 Uhr)
• Tim Kotschenreuther (18:43 Uhr - 19:20 Uhr)

b). Stimmrechtsübertragungen
• Simon Zapf → Silvan Weiss
• Conrad Schröder → Christian Peppel
• Marco Schering → Carina Braun
• Tim Kotschenreuther → Tobias Pfützner (ab 19:20 Uhr)

c). Abwesend ohne Stimmrechtsübertragung
• Jan Raab
• Andreas Hierl

d). Gäste
• Lars Wickel
• Jannik Lieb (ab 18:38 Uhr)

B. Formalia

Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr

Ort: Raum K2-119
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Sitzungsleitung durch Christian Peppel.

Protokoll durch Jan Rieger und Silvan Weiss.

Ladung wird als ordnungsgemäß und fristgerecht festgestellt.

Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

Es befinden sich 11 Stimmen im Raum.

Tagesordnung wird per Akklamation angenommen.

C. Entsendungen

Es wurde niemand entsendet. Es wurden jedoch diverse offene Stellen besprochen:
Für den fakultätsübergreifenden Berufungsausschuss (BA) "W2 Digital Signal Processing in He-
althcare"meldet sich Jan Rieger , für die W3 Nachfolge Ïnformationstechnik mit dem Schwer-
punkt Kommunikationstechnik"meldet sich Jan Raab, jedoch wird da noch ein zweites studenti-
sches Mitglied gesucht. Für die Studienkomission (StuKo) Autonomy Technologies werden nach
wie vor 2 VertreterInnen gesucht. Der BA für die W3 Professur Wissentschaftliches Rechnen er-
fordert 2 studentische Mitglieder. Gleiches gilt für eine noch nicht näher definierte W2 Professur
am Department Maschinenbau im Bereich Konstruktionstechnik in näherer Zukunft.

C.1. SuKo-Umbesetzung WW/NT

Auf der letzten Sitzung wurde dieses Thema bereits angesprochen. Die FSI WW möchte ihre Stu-
ko sowie die Studienzuschusskomission (StuZuKo) nachbesetzen, jedoch sind die genauen Mo-
dalitäten nach wie vor unklar. Die Entsendung von Alwin Purbojo und Moritz Kandler in die StuKo
MW/NT wird vertagt, bis die Modalitäten geklärt sind.

18:35 Uhr: Carina Görnert sowie Gast Jannik Lieb betreten den Raum. Es sind somit 12
Stimmen anwesend.
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D. Finanzanliegen

D.1. Kauf Eurokisten

Es sollen 5 Kisten + Deckel für je 12,99 + 6,36 angeschafft werden.

Wollen wir einen Pauschalbetrag von 100 € für die Anschaffung der 5 Eurokisten plus Deckel
zur Verfügung stellen?

Stimmen dafür: 12 Stimmen dagegen: 0 Enthaltungen: 0

18:43 Uhr: Tim Kotschenreuther betritt den Raum. Es sind somit 13 Stimmen anwesend.

D.2. Technik Techfak Sommerfest

Das Team zum Techfak Sommerfest möchte folgendes Material über die FSV anschaffen. Die
Kosten liegen unterhalb der Inventarisierungsgrenze.
Eine Nebelmaschine (Stairville M-Fog 3000 Pro) für 555 €.

Wollen wir die Nebelmaschine für 555 € anschaffen?
Stimmen dafür: 12 Stimmen dagegen: 1 Enthaltungen: 0

Zwei Stroboskope vom Typ Botex SP-1500 zu je 129 €.

Wollen wir die 2 Stroboskope zu je 129 € anschaffen?
Stimmen dafür: 10 Stimmen dagegen: 2 Enthaltungen: 1

Ferner kommt die Frage auf, inwiefern Epilepsie für die beiden Stroboskope ein Problem dar-
stellt. Das Thema wird für die Zukunft notiert und Warnschilder kommen auf die Druckliste für
das Techfak Sommerfest

E. Vergangene Umlaufverfahren

E.1. Umlaufverfahren zur Entsendung in den W2 Berufungsausschuss:
Maßgeschneiderte Produktionsprozesse

Soll Bünyamin Akcakoyun als stellvertretender Studierender in den BA "W2 Maßgeschneider-
te Produktionsprozesse” entsendet werden?

Stimmen dafür: 10 Stimmen dagegen: 0 Enthaltungen: 1 Nicht ebgege-
ben: 4
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Somit ist Bünyamin Akcakoyun als stellvertretender Vertreter im BA "W2 Maßgeschneiderte Pro-
duktionsprozesse"bestätigt.

F. Berichte aus Gremien

F.1. Studentischer Konvent

Im studentischen Konvent gibt es nichts Neues.

F.2. UniLust

Der neue Qualitätsstandardbericht wurde vorgestellt und bestätigt.
Die Veröffentlichung der Evaluationen wird fürs erste nicht weiterverfolgt.
Die Prüfungsversuchthematik wurde diskutiert. Es gab erwarteten Widerstand. Das Thema wird
wohl auf einen Kompromiss hinauslaufen, da es derzeit zu viele Gegenstimmen gibt.
Es gibt verschiedene Möglichkeiten, wie dieser Kompromiss aussehen könnte. Eine Variante
sieht nach dem Drittversuch ein Gespräch des Prüflings mit anschließendem, ggf. mündlichen,
Viertversuchs und einer Wiederholung des Prozederes für einen Fünftversuchs vor. Alternativ
könnte mann das Modell der TUM annehmen, wobei nach jedem Semester eine bestimmte An-
zahl an ECTS erreicht werden muss. Dabei können 3 Semester als Joker von der Regelung ab-
weichen.
Ferner werden durch Stipendien und Bafög ohnehin bereits softe Grenzen gesetzt.
Sehr auffällig in der Diskussion ist der Generationenkonflikt zwischen den Generationen jeweils
unter und über 50 Jahren.
Ab dem Wintersemester 2024/25 wird es möglich sein, sich von Pflichtanmeldungen abzumel-
den.

F.3. Fakultätsrat der technischen Fakultät

Der Fakultätsrat hat am 31.05.2023 getagt. Es wurde die Prüfungsversuchproblematik disku-
tiert. Das Stimmungsbild führte zu 11x ja, 9x nein und 9x Enthaltungen. Die Diskussion verlief nur
bedingt zivilisiert ab. Der Präsident hat anschließend angeboten, sich bezüglich der Diskussi-
onskultur zu diesem Thema mit unserem aktuellen Studiendekan, Prof. Wanka, zu unterhalten.
Ferner wird Prof. Wanka keine weitere Amtszeit als Studiendekan antreten.
In der aktuellen FAUST Befragung wird abgefragt, wie die Studierendenschaft zur Prüfungszäh-
lung stehen. 3% aller geschriebenen Klausuren an der Tech sind Drittversuche. 40% der Befrag-
ten (insg. bisher ca. 2000 Studis mit knapp 600 davon an der Tech) würden bei der Wahl ihrer
Uni darauf achten, ob Prüfungszählungen stattfinden.
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Die Frauenbeauftragte, die oft Schulen besucht, um Werbung für die FAU zu machen, hat berich-
tet.
Anmerkung der FSV: Es wurde in den Raum geworfen, bei den FSIen zu fragen, ob jemand Inter-
esse daran hat, die Schulen mitzubesuchen.

F.4. Sprecher*Innen Rat

Im Sprat nichts Neues. Die Betreuung der Hochschulwahl (HSW) läuft so weit wie möglich.

G. Berichte der Arbeitskreise

G.1. AK Protokoll

Im AK Protokoll nichts Neues.

G.2. AK Inventar

Im AK nichts Neues.

G.3. AK Wasserspender

Die Wasserspender sind in einem katastrophalen Zustand. Bei einer Routinekontrolle sind schein-
bar schwerwiegende Hgienemängel aufgedeckt worden. Das Wasser aus der Zuleitung ist braun,
jedoch kann die FSV daran nichts ändern. Das Bauamt weiß, über die Wasserqualität bescheid.
Das Studierendenwerk reagiert massiv und es gibt Gespräche, den entsprechenden Rahmenver-
trag aufzukündigen. Das Primärziel ist es, den Rahmenvertrag mit dem Studierendenwerk zu hal-
ten. Die FSV wird die Reperatur verbuchen und die Stadtwerke zwecks eines Grobwasserfilters
kontaktieren. Ferner wird versucht, die Rückseite zu verschließen. Mit dem Studierendenwerk
sind wir in Kontakt, um über die Situation und unsere Maßnahmen zu sprechen.

19:20 Uhr: Tim Kotschenreuther verlässt den Raum. Die Stimmrechtsübertragung auf Tobias
Pfützner wird aktiv.
Es befinden sich 13 Stimmen im Raum.

G.4. AK PR

Im AK nichts Neues.
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G.5. AK IT

Im AK nichts Neues. Zur Webseite folgt ein eigener TOP.

G.6. AK Rundmail

Im AK nichts Neues.

H. Themen

H.1. Themen für das kommende Baugespräch

Der Sprat möchte bis zum 14.07 die Themen, die wir bei kommenden Baugespräch mit dem
Kanzler ansprechen wollen, kennen. Die Themen werden im Folgendem aufgelistet:

• Stand zur Freiflächenplanung an der Tentoria
• Neuigkeiten zum roten Platz. Abriss steht schon seit Jahren im Raum
• Neuigkeiten zur Packstation –> Die kommt
• Gebäude für Studierende
• Grafitti an der Techfak
• Fahrradstation
• Photovoltaik auf den Dächern

H.2. Website befüllen

Die Webseite der FSV ist derzeit noch ohne Inhalte. Der QR-Code führt ins Nichts. Es wird ent-
schieden, die Webseite zu befüllen, bevor die Plugins instaliert sind. Fürs erste werden die "Web-
seite ist WIP"Meldung auf der Startseite, Wer wir sind, die Links zu Techfak goes Downtown und
dem Techfak Sommerfest und die Seite zur Hochschulwahl geschrieben.

H.3. FSIen Spieleabend

Nach dem Vorbild des FSVen Vernetzungstreffens plant die FSI IuK einen "FSI Vernetzungsspie-
leabendßu veranstalten. Meinungen aus der FSV:

• "Wir sollten differenzieren zwischen FSIen Bespaßung und FSIen Vernetzung / Arbeit. Idee
war ja im Winter Arbeit und im Sommer Spaß"

• "FSIen brauchen Unterstützung. Hinzukommt, dass die FSIler von heute auch mal die FSV-
ler von morgen sein werden"
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• ëigene finanzielle Beteiligung ist möglich und wäre wohl für die meisten Studis ok"
• Äus solchen SSpaßveranstaltungen"können auch ernsthafte und sinnvolle Projekte entste-
hen. Der FSV Tech "Bier Bachelor"wurde schließlich auch während einer Pause erstmals
angestoßen"

• "finanzielle Unterstützung seitens der FSV beim Kauf von Snacks wird diskutiert"
• Eine Anwesenheitsliste muss geführt werden

Die FSV entscheidet sich dafür die FSI IuK mit einem Budget für Snacks zu unterstützen. Geträn-
ke und größere Mahlzeiten können nicht übernommen werden.

H.4. Werbung für die Hochschulwahl

Für die HSW müssen noch Plakate an der Techfak plaziert werden sowie das HSW-Banner auf-
gehängt werden. Es wäre sinnvoll, alles vor der Wahl, also spätestens bis zum Freitag, dem 16.6.
fertig zu haben. Der Text für die Webseite muss auch geschrieben werden, wie im TOP Webseite
bereits erwähnt worden ist. Auf der Instagramseite wurden Posts von der STUVE zur HSW ge-
teilt. Des Weiteren soll am 20.06. eine Mail an alle Studierenden der Techfak gesendet werden,
um sie auf die Wahl aufmerksam zu machen.

H.5. Request for a fridge and micorwave on campus for students usage

Es kam eine Anfrage an, ob es von Seiten der Uni nicht möglich wäre, eine Mikrowelle und einen
Kühlschrank auf dem Campus für Studierende zu Verfügung zu stellen. Die FSV kann den Wunsch
verstehen, sieht jedoch Schwierigkeiten in der Umsetzung. Die Schwiergkeiten beziehen sich vor
allem auf Hygienebedenken. Es besteht ein allgemeines Problem an der Techfak außerhalb der
Öffnungszeiten der Mensa eine warme Mahlzeit zu erhalten.
subsectionKünftige Kommunikation

H.5.1. Matrix vs Discord

Bei der letzten Sitzung wurde festgehalten, dass auf die Einrichtung einer Bridge verzichtet wird.
Stattdessen soll Discord direkt auf Matrix umgestellt werden, sofern die meisten FSVlerInnen
dafür sind.
Daher hatte jeder die Chance sich seit letzter Sitzung in der Testumgebung von Matrix umzuse-
hen und ob er/sie damit zufrieden ist.
Die Meinungen der anwesenden FSVlerInnen ist nicht negativ, auch wenn Video- und Voicechat
auf Matrix leider nur bedingt möglich sind.
Es kommt die folgende Idee auf: Aktuelle FSV wird weiterhin Discord verwenden und für die
nächste FSV (Konstituierende in nem Monat) wird Matrix eingerichtet. Sie entscheidet dann, was
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sie verwenden wird. Idealerweise macht die neue FSV dann ab nächster Legilaturperiode einen
harten Cut.

Wollen wir als FSV gemäß der oben genannten Idee verfahren?
Stimmen dafür: 9 Stimmen dagegen: 1 Enthaltungen: 3

H.6. Uni HedgeDoc

Das Uni HedgeDoc entspricht einer Alternative zu HackMd, die jedoch von der Uni selbst gehos-
tet wird. Bis zur konstituierenden Sitzung soll das HedgeDoc für die FSV fertig sein.

H.7. Mensa

H.7.1. Nährwerte und Nutri-Score

Silvan Weiss möchte eine Mail an das Studierendenwerk verfassen, um dort um mehr Angaben
hinsichtlich Nährewerte und Nutri-Score zu bitten:
Auf der Website solle nicht nur die Nährwertangaben zu den Hauptgerichten, sondern auch zu
den Beilagen angegeben werden. Die Nährwerte sollen nochmal auf Korrektheit überprüft wer-
den. Selbiges soll für die Cafeteria umgesetzt werden. Eine Anzeige hinsichtlich des angebo-
tenen Menüs in der Cafeteria wäre sinnvoll, um sich nicht umsonst in einer Schlange anzustel-
len. Um die Transparenz für alle Studierenden zu erhöhen, wäre auch eine Implementierung des
Nutri-Score’s auf allen Anzeigetafeln und Wochenübersichten eine gute Lösung. Ein eindeuti-
geres Logo für die Kennzeichnung von vegetarischem und veganem Essen soll implementiert
werden.
Die Anfrage wird sehr höflich verfasst.

H.8. Sonstige Themen:

H.8.1. Anschaffung Sackkarre

Es wurde eine geeignete Sackkarre recherchiert. Diese wird zusammen mit einer Alternative der
FSV vorgestellt.

Wollen wir ein Budget von 100 € für die Beschaffung einer Sackkarre mit Treppensteiger zu
Verfügung stellen?

Stimmen dafür: 14 Stimmen dagegen: 0 Enthaltungen: 0

20.32 Uhr: Die Sitzung wird geschlossen.
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I. Nächste Sitzung

Termine sind unter fsv.tf/sitzung zu finden.
Die nächste Sitzung findet am 27.06.2023 um 18:30 Uhr statt.
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